

Sportlich die Grenze überwunden

LAUENBURG/BOIZENBURG Eine kleine aber dafür umso feinere Läufergruppe hat sich kürzlich in Lauenburg eingefunden, um den traditionellen Grenzlauf in Richtung Boizenburg in Angriff zu nehmen. Auch in der 16. Auflage der Veranstaltung ging es parallel zur B5 rund 14 Kilometer bis zum Sportplatz „Am Fliesenwerk“, wo die Sportler von Bürgermeister Harald Jäschke und Bürgervorsteherin Heidrun Dräger persönlich begrüßt und beklatscht wurden. Ganz besondere Anerkennung erhielt dabei Lothar Peukert. Der Mann von der TSG Wittenberge bewies mit seinen 79 Jahren eindrucksvoll, dass Laufen kein Alter kennt und freute sich ebenso wie jeder der rund 50 Teilnehmer über eine Ehrenmedaille im Ziel. *snit*

FOTO: MARGIT KREIB

